

2019年度 西山小学校 学校だより



第23号 2 0 1 9 年1 0 月1 6 日(水) 文責:笠原 聡

教育目標 ~ 深い雪にも耐え 大空に向かって たくましくまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

温泉掘りを6年ぶりに実施~「秋に親しむ会」~

9日(水)に「秋に親しむ会」を実施しました。今年は、温泉掘りといも煮会を行いました。はじめに、 滝谷川の川原で温泉が出ているところを掘り、即席の足湯場を作りました。そこに手や足を浸して、自分 たちが掘った温泉を楽しみました。

その後、「中の湯」さんの駐車場をお借りして、いも煮会をしました。縦割りの給食班ごとに、持ち寄 った材料でいも煮を作りました。締めに麺を入れてバターラーメンを作ったり、キムチやカレー粉を加え て味に変化をつけたりして、それぞれの班で思い思いにいも煮を味わっていました。

また、1・2年生が生活科で育てたサツマイモを焼きいもにして食べたりもしました。

3年前は、雨天のため今回のような外での活動はできませんでした。そのため、子どもたち全員が初め ての体験であり、子どもたちにとって有意義な活動になりました。

「中の湯」の原さんには、事前の草刈りや当日の説明などをしていただいたおかげもあり、地域の中で 地域のよさを味わいながら、秋に親しむことができました。











~今月の読み聞かせ~

今月の読み聞かせを、8日(火)に行いました。

第5回目となる今回は、菊地由枝さんと金子セツ子さんに来校 していただき、それぞれ3・4年生と5・6年生の学級で読み聞 かせを行っていただきました。

1・2年生の学級では、岩橋朋子先生が行いました。

大型絵本での読み聞かせなど、工夫を凝らした読み聞かせもして いただきました。



1 · 2年生 「もりのかくれんぼう」



3 · 4年生 「あなたが とてもかわいい」



5 · 6年生 「ウララちゃんの たんじょうび」

給食の停止に係る 弁当持参のお願い

休日中の急な連絡にかかわ らず、昨日は、弁当の対応をし ていただきありがとうござい ました。

ご連絡をしましたとおり、 台風19号の影響により、給 食が18日(金)まで停止とな ります。

昨日に続いて、17日(木) と18日(金)も 弁当持参となりま すので、よろしく お願いします。



本校のホームページでは、日々の活動の様子などをお知らせしています。どうぞご覧ください。 ホームページアドレス yanaizu.fcs.ed.jp/西山小学校 (「やないづ教育ねっと」でも検索可)